

Le Conseil d'État désigne la commission national électorale en vue du référendum de février 2019



La Havane, 27 déc. (RHC).- Le Conseil d'État a désigné les 17 membres de la Commission nationale électorale en vue du référendum sur la Constitution qui aura lieu le 24 février 2019.

Cette commission doit être investie demain et elle sera présidée par Alina Balseiro.

Les commissions électorales chargées de l'organisation du référendum à niveau des provinces, des municipalités et des circonscriptions seront désignées et constituées du 4 au 13 janvier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179812-le-conseil-detat-designe-la-commission-national-electorale-en-vue-du-referendum-de-fevrier-2019>



Radio Habana Cuba